

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara el **Grupo Parlamentario Confederal Unidas Podemos-En Comú Podem-Galicia En Común**, presenta, a iniciativa del **diputado Juan López de Uralde**, las siguientes preguntas relativas a **la tramitación de una macrourbanización en la playa de Los Lances (Tarifa)**, dirigida al Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

La organización Ecologistas en Acción ha denunciado que se está tramitando una macrourbanización en la playa de Los Lances (Tarifa), uno de los parajes naturales más valiosos y afamados de Andalucía, un proyecto que pretende urbanizar un total de 616.578 metros cuadrados, y la construcción de 824 nuevas viviendas, y hoteles con una capacidad de 1.678 plazas.

Según alerta Ecologistas, que además ha advertido que estaría dispuesta a acudir a los tribunales para frenar los planes especulativos en Los Lances, la macrourbanización estaría en el mismo límite de importantes espacios naturales: el Paraje Natural de la Playa de los Lances, integrado en el Parque Natural del Estrecho, y figuras de protección a nivel europeo —Zona de Especial Protección para las Aves (ZEPA) y Zona de Especial Conservación (ZEC)— y en la Reserva de la Biosfera Intercontinental del Mediterráneo declarada por la Unesco.

Por ello, se pregunta,

- ¿Conoce el Gobierno los planes para construir la macrourbanización que se menciona?
- ¿Tiene pensado el Gobierno tomar alguna medida para evitar que se lleve a cabo el proyecto?
- ¿Va a impulsar el Gobierno medidas para evitar que se sigan llevando a cabo proyectos especulativos que implican la destrucción de espacios naturales protegidos, especialmente en el litoral?
- ¿Se plantea el Gobierno reformar la Ley de Costas para garantizar una mejor protección de los ecosistemas, en previsión de un empeoramiento de la crisis climática?

Madrid, Congreso de los Diputados a 28 de junio de 2019



Juan López de Uralde

Diputado